



Rusia, país invitado de honor en la Feria Internacional del Libro de La Habana

Description

(La Habana) La 34 Feria Internacional del Libro de La Habana tendrá este año como país invitado de honor a Rusia en homenaje a las históricas relaciones de amistad entre ambas naciones, informaron hoy sus organizadores.

Del 12 al 22 de febrero se desarrollará el certamen literario más importante y extenso de Cuba y este año también estará dedicado a dos glorias de las letras, como la escritora Marilyn Bobes, dos veces Premio Casa de las Américas, y el doctor en Ciencias Filosóficas y Máster en desarrollo social caribeño, José Bell Lara, Profesor Emérito de la Universidad de La Habana.

Las palabras de presentación estuvieron a cargo del presidente del Instituto Cubano del Libro (ICL), Juan Rodríguez, quien agradeció al Comité Organizador de la feria y a la Embajada del país homenajeado.

Para nosotros es muy significativo dedicar este año el evento a Rusia, país amigo y hermano desde el punto de vista político, cultural, el cual durante mucho tiempo ha mantenido relaciones estrechas en todos los campos con la isla caribeña, y este será un nuevo éxito de nuestras relaciones, indicó Rodríguez.

Algo ya anunciado en la clausura de la feria anterior es que en primera instancia dedicaremos esta edición, sin ninguna duda, al comandante en jefe, Fidel Castro, en el año del centenario de su natalicio, señaló el presidente del ICL.

El evento celebrará su ejemplo, su memoria y al que hizo nacer esta feria y la desarrolló, a quien tanto hizo por el libro y los escritores cubanos, agregó Rodríguez.

Actualmente existe una corriente mundial de solidaridad con Cuba porque, aunque la feria es cultural, también es política, añadió.

El Embajador de la Federación Rusa en Cuba, Viktor Viktorovich Koronelli, presente en la conferencia de prensa, se refirió al honor que representa para la gran nación euroasiática participar "en esta prestigiosa feria, siendo uno de los eventos más importantes en la esfera cultural de toda América Latina".

A pesar de la gran campaña de desinformación masiva que se desarrolla actualmente contra Rusia con el objetivo de borrar a nuestro país del contexto cultural global no podemos cancelar a Pushkin, Tolstói o Dostoyevski, porque su legados no pertenecen solo al pueblo ruso, sino a toda la humanidad, apuntó el diplomático.

Estamos muy agradecidos por la invitación extendida a la Federación Rusa para ser el país de honor y les aseguro que ya estamos trabajando para ofrecer al público cubano las mejores muestras de literatura, cine, música y el arte ruso en todo su esplendor, señaló Koronelli.

De esa potencia euroasiática se presentarán en esta feria alrededor de mil 500 libros, así como una edición especial de una selección de autores rusos, concluyó el embajador.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025